

南二小だより 6月号

学校教育目標『かしこく やさしく たくましく』

令和6年(2024年)5月31日

大阪狭山市立南第二小学校



危険性と利便性

校長 伊知地 豊

5月24日は、スポーツテストがありました。5,6年生の児童が、リーダーとして、下級生を引率し、どの種目も、一生懸命取り組んでいました。5,6年生の児童が、下級生に各種目の説明や、具体的な指示をし、そのおかげで、スポーツテストがスムーズに進行することができました。さすが二小の高学年の児童だと、とても、頼もしく感じる事ができました。

さて、小学生のみなさんの中で、スマートフォンを使っている人は、どれくらいいるでしょうか？内閣府の調査によれば、5年前の調査で、自分専用のスマートフォンを使用している小学生は、40.1%いるそうです。

小学生に保護者がスマホを持たせる理由は、「居場所の確認や把握」です。塾や習い事に通ったりする場合、子供のいる位置がわかることは、保護者の方々にとって、大きな安心材料になります。帰宅が遅いときなども、むやみに心配せず待つことができますし、お迎えや緊急時の連絡も簡単にできますね。

とっても便利なスマートフォンやケータイ電話ですが、使い方を誤ると、大きなトラブルとなることがあります。人の嫌がる写真や言葉を、SNS上に書き込んだり、その内容を友達とやり取りしたりするなどして、友達との関係が修復できなくなることもあります。

SNS上に広がった写真や言葉は、後から無くしてしまいたいと思っても、無くせないと考えたほうが良いと思います。

「削除できる」「特定の人とだけなら大丈夫」と思っている、送信した写真や言葉が、知らない間に、違う人に伝わり、トラブルとなったりすることもあります。

「誰かが、こんなこと言ってた」「加工された写真が載っていた」等、周りの人から聞かされると、非常に悲しい気持ちになります。他人に見られて、困る内容のものは、絶対SNS上に書き込んだり、載せたりしないようにしてほしいと思います。

また、インターネットの世界では、ゲームを含む様々なコンテンツの中で、知らない人と知り合う危険性がたくさんあります。未成年の児童は、インターネット上で知り合う人とは、絶対会わないようにしてほしいと思っています。先日の朝礼でも、児童にはそのように伝えていました。

過去にも大阪の小学生2人が栃木県の加害者宅に誘拐された事件も発生しています。徳島、横浜、福井など、誘拐される小学生が後を絶ちません。児童が怖い思いや、悲しい思いをしなくてすむように、知らない人と直接会うことのないように保護者の方からもご指導をお願いします。

スマートフォン等を利用させる場合は、あらかじめ、ご家庭でも利用についてのルールを決めて、児童が楽しく便利に活用できるようにしたいものです。

【特別教育相談について】

・大阪狭山市では、フリースクール「み・ら・い」にて特別教育相談を実施しております。ご希望される方は、事前の予約が必要です。現在、6月6日(木)の教育相談については、若干の空きがあるようです。相談希望があれば、フリースクール「み・ら・い」へご連絡ください。

相談予約はフリースクール「み・ら・い」072-368-0909

または教育委員会 072-366-0011(811)までお願いします。

担当：西川教授(帝塚山学院大学人間科学部教授)

【スクールカウンセリングについて】

・ご希望の方は、学校(坂根)までご連絡ください。

中川カウンセラー 6月13日(木)、27日(木) 7月18日(金)

蘆田カウンセラー 6月18日(火) 7月16日(火)

※二学期以降も設定されています。

水分補給について

先週は、5月とはいえ、夏のような暑い日が続きました。近畿地方は5月29日に梅雨入りし、蒸し暑い日が続くことと思います。子どもたちは元気に外で遊んだり、体育でしっかり身体を動かしたりしていっぱい汗をかいています。熱中症対策にも水分補給は欠かせませんので、なるべく大きめの水筒を持たせてあげてください。よろしくお願いいたします。

学校だよりの配布について(コドモン配信)

本校では、学校だよりの配布について、7月号よりコドモンでの配信のみとしたいと考えております。コドモンの登録がまだのご家庭につきましては、ご登録のご協力をお願いします。

登録のお手紙の再発行は、担任までご相談ください。

【5月の子どもたちの様子】



黒山署の方から、交通マナー、横断歩道の渡り方を学びました。

5月1日(水)交通安全教室(1年生)



みんな明るく元気にチャレンジしてくれました。

5月16、17日(木)なわとび朝礼(全学年)



6年生が力強いメッセージを、全校児童に伝えてくれました。

5月21日(火)音読朝礼



どの子も集中して、細かい部分まで真剣に描いていました。

5月22日(水)消防車写生(1、2年生)